



*Inauguran diputados el «Hackathon, Blockchain aplicado al voto digital»*

*Ciudad de México.- En la Cámara de Diputados dio inicio el “hackathon” «Blockchain aplicado al voto digital», que durará 30 horas y se abocará a explorar la implementación de la tecnología “blockchain” en el voto digital y los procesos electorales.*

*Durante la inauguración, el diputado Jesús Roberto Briano Borunda (Morena), organizador del encuentro, expresó su satisfacción por la participación de un gran número de jóvenes, al resaltar la presencia de participantes originarios de Nuevo León, Yucatán, Tlaxcala, Sonora, Estado de México, Puebla, Hidalgo y la Ciudad de México.*

<https://www.masnoticias.mx/inauguran-diputados-el-hackathon-blockchain-aplicado-al-voto-digital/>